

## Kodim 0707/Wonosobo Sukseskan Donor Darah HUT Satpol PP

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.JOURNALIST.ID](http://WONOSOBO.JOURNALIST.ID)

Mar 2, 2023 - 14:00



*Personel Kodim 0707/Wonosobo mensukseskan kegiatan donor darah dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Satpol PP ke-73 dan Satlinmas ke-61 tahun 2023, bertempat di Alun-Alun Wonosobo.*

Personel Kodim 0707/Wonosobo mensukseskan kegiatan donor darah dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Satpol PP ke-73 dan Satlinmas ke-61 tahun 2023, bertempat di Alun-Alun Wonosobo. Kegiatan ini diselenggarakan oleh Satpol PP yang bekerja sama dengan PMI Wonosobo serta melibatkan

instansi lain serta masyarakat umum. Kamis (02/03/2023)



Kasat Satpol PP Drs.Sumekto Hendro Kustanto selaku ketua penyelenggara kegiatan ini mengatakan bahwa bakti sosial donor darah tersebut dilaksanakan untuk menyambut peringatan HUT Satpol PP ke-73 dan Satlinmas ke-61 tahun ini. Pihaknya berharap kegiatan bakti sosial donor darah tersebut bisa memberikan manfaat bagi masyarakat yang membutuhkan.



"Kegiatan bakti sosial donor darah dilakukan sebagai wujud peduli kemanusiaan dalam membantu PMI dalam memenuhi ketersediaan darah di wilayah Kabupaten Wonosobo. Terima kasih kepada semua yang telah mengikuti acara bakti sosial donor darah ini." terangnya.

Sersan Andi salah satu personel Kodim 0707/Wonosobo yang ikut serta dalam kegiatan donor darah menyampaikan sangat senang dan mendukung kegiatan ini. Karena dengan mengikuti maka kita akan menjadi lebih sehat.



"Manfaat mengikuti donor darah banyak sekali. Manfaat tersebut antara lain adalah membantu saudara kita yang sedang membutuhkan darah. Setetes darah yang kita sumbangkan bisa menyelamatkan nyawa orang lain. Selain itu donor darah juga sangat bagus untuk kesehatan. Darah yang diambil akan diganti yang baru oleh tubuh kita secara alami. Disamping itu juga jika kita ikut donor, saat akan dimasukan ke pasien yang membutuhkan akan diperiksa, sehingga apabila ada penyakit maka kita akan diberi tahu. Sehingga kita tidak perlu cek darah," kata Sersan Andi.



Semoga darah yang diberikan ini dapat memberikan manfaat bagi penerimanya. Dan juga mengajak kepada semua orang untuk ikut serta dalam kegiatan donor darah. Tidak usah takut, sebab donor darah tidak sakit akan tetapi menyehatkan dan membantu orang yang membutuhkan, pungkasnya.